
PRESIDENTE LAGOS: PARA QUE CHILE SEA PLATAFORMA DE INVERSIÓN 
DEBEMOS EXPLICAR LO QUE HACEMOS 
Así lo afirmó el Mandatario ante más de 500 empresarios reunidos en la sede de la 
Sociedad de Fomento Fabril para dar inicio a la campaña público-privada, Business 
Envoys of Chile. 
La iniciativa tiene por finalidad promover las inversiones extranjeras en Chile, mediante 
un programa coordinado entre gobierno y empresarios. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, acompañado por los ministros de 
Relaciones Exteriores, Hacienda, Economía y Agricultura, se reunió esta mañana con 
más de 500 empresarios en la sede de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), para dar 
inicio a una campaña público-privada impulsada por el Comité de Inversiones 
Extranjeras y la Sofofa, denominada "Business Envoys of Chile". La iniciativa busca 
atraer nuevas inversiones al país mediante el desarrollo de un programa coordinado de 
promoción en que participarán activamente empresarios establecidos en Chile.  
 
Durante el encuentro, al que también asistió el presidente de la Confederación de la 
Producción y el Comercio, Ricardo Ariztía, el Primer Mandatario recalcó que "si 
queremos que Chile sea un país plataforma, es indispensable ir a explicar lo que 
hacemos", razón por la cual -continuó- entre los meses de septiembre y noviembre se 
van a efectuar un conjunto de misiones al exterior conformadas por los ministros del 
área económica y empresarios. 
 
Al respecto el Mandatario explicó que la mejor manera de promover las inversiones 
extranjeras en nuestro país es coordinando la labor del sector público y privado, y 
creando un discurso común sobre la solidez económica de Chile. "Creo que es posible 
que nos pongamos de acuerdo en crear una suerte de representantes empresarios que 
profundicen el posicionamiento de nuestro país", afirmó el Jefe de Estado, añadiendo 
que este encuentro "es un punto de inflexión, es una reunión en donde se reúne la 
dirigencia pública del país, desde el Presidente de la República hacia abajo, con la 
dirigencia empresarial y los empresarios, para decir que acá estamos en condiciones de 
plantear al mundo que tenemos un grado de convergencia y que hemos sido capaces de 
construir instituciones que tienen la fortaleza de mirar con optimismo lo que podemos 
hacer hacia adelante", concluyó. 


